
Begründung: 
 
Nach den aktuellen Plänen der DB soll 2013 eine neue ICE-Linie Frankfurt – Brüssel – 
London eingeführt werden. Diese soll aus täglich drei Zugpaaren bestehen, die mit 
fabrikneuen ICE 3 (Baureihe 407) gefahren werden sollen. Als Zwischenhalt in 
Deutschland ist von der DB bisher lediglich Köln Hbf und ggf. Aachen Hbf vorgesehen. 
Bei einem Halt auch in „Siegburg Bonn“ würde sich die Fahrtzeit von dort bis London auf 
4 ¼ Stunden verkürzen. Für den Standort Bonn/Rhein-Sieg wäre ein umsteigefreier 
Direktanschluss an Brüssel und London von großer positiver Bedeutung. 
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